
  

 

Ata 24/2022 de 27 de junho de 2022. Sessão Ordinária. Aos vinte e sete dias do mês de 
junho de 2022, às dezoito horas e trinta minutos deu início a mais uma sessão ordinária, 
nove vereadores se fizeram presentes: Willian Guelen, Rafael Bedendo, Helena 
Bedendo, Evandro Rovani, Valdemar Rovani , Marisane da Silva, Eduardo Rigo, Eduardo 
Langaro e Edilson Schultz. No primeiro momento foram deixadas as Informações, ofícios 
e convites, O vereador Willian deixa convites para cursos destinados para os vereadores; 
Logo após foi feita a Leitura da ata da sessão anterior, a qual colocada em discussão, 
Sem Manifestações. Colocada em Votação, Aprovada por unanimidade. Matérias 
encaminhadas para entrada na ordem do dia; Projeto de Lei nº 22/22 do Executivo; 
Projeto de Resolução nº 03/22 do Legislativo; Indicação nº 18/22 do Legislativo.  Abertas 
as proposições verbais, nada para a ordem do dia. Aberto o espaço dos líderes, sem 
manifestações. Aberta a discussão e votação de Projetos.  Nenhuma votação na presente 
data. Abertos os espaços pessoais, o vereador Evandro parabeniza o pessoal que faz as 
manutenções da fossa pelo belo trabalho, pois está dando resultado positivo nas 
análises, faz agradecimentos ao Secretário Alencar pelo empenho nas estradas, que 
suportaram bem as chuvas, e com o tempo em boas condições irão ser feitos os reparos 
necessários, parabeniza a administração passada e a atual pela nova máquina adquirida 
para o Município, deixa elogios para as festas juninas que ocorreram neste mês 
organizadas pelas escolas, finaliza deixando os pêsames para a família de Adair 
Nascimento, o Vereador Eduardo Rigo, deixa os sentimentos para os familiares de Adair 
Nascimento e pra os familiares de Amélia De Nardi Milani, nona Amélia como era 
conhecida, por ser a mais idosa do Munícipio com 99 anos de idade, conta um pouco 
sobre sua Historia dos trabalhos em prol da comunidade e da dedicação para a 
Educação, finaliza deixando o comentário das estradas que foram reparadas 
temporariamente e parabeniza pelo serviço, o vereador Valdemar deixa os pêsames para 
as famílias e finaliza deixando elogios as estradas do município, A vereadora Helena 
utiliza seu espaço contando um pouco sobre o momento delicado pelo falecimento de 
Adair Nascimento, pede orações para todas as vítimas, conta sobre sua história, e que no 
local onde estava o mesmo sentia-se bem recebido, pede acolhimento a sociedade á 
todas as diversidades da vida . Sem mais manifestações à sessão é e encerrada e nada 
mais tendo a constar, eu secretária, relatei a presente ata que após lida e aprovada será 
assinada por mim e pelos vereadores. 
 
 

 


